



universidad
de león



NOTA DE PRENSA

El delegado del Gobierno en Castilla y León apoya la candidatura de León para ser sede de la Agencia Estatal de Salud Pública y lo promoverá ante el Ministerio de Sanidad

- **Representantes de ColproLeón, del Colegio Oficial de Veterinarios de León, de SIVELE y del Colegio Oficial de Enfermería de León han mantenido una reunión con Nicanor Sen para impulsar la candidatura leonesa**

11 de abril de 2024.- Representantes de las organizaciones que reclaman para León la sede de la futura Agencia Estatal de Salud Pública han mantenido ayer un encuentro con el delegado del Gobierno en Castilla y León, Nicanor Sen, para impulsar la candidatura leonesa.

Para más información



universidad
de león



En la cita han estado presentes el presidente de ColproLeón, José Antonio Cuba, el presidente del Colegio Oficial de Veterinarios de León, Luciano Díez, el presidente del Sindicato de Veterinarios de León, Manuel Martínez, y el vicepresidente del Colegio Oficial de Enfermería de León, Francisco Javier Gómez de Agüero, que han trasladado a Sen, como ya lo hicieran hace semanas con el alcalde de León y el subdelegado del Gobierno en la provincia, la capacidad de León para convertirse en candidata idónea para albergar esta institución sanitaria.

El delegado del Gobierno en Castilla y León ha puesto en valor la labor de los veterinarios en el marco de la salud pública “como consecuencia de la estrecha relación entre la salud humana, animal y ambiental”. En este contexto, los colectivos implicados han solicitado a Sen que defienda en Madrid la llegada de la Agencia Estatal de Salud Pública a León, después de que el Ministerio de Sanidad haya reactivado el proyecto.

*La plataforma de colectivos advierte que la decisión final deberá atenerse a criterios “lógicos” que permitan elegir una ciudad en la que confluyan “las mejores opciones” para un organismo de estas características, al tiempo que reclaman “**peso de los criterios de despoblación**” en la decisión final.*

Para más información



universidad
de león



Recuerdan que León tiene “muchas razones” para reclamarlo, puesto que dispone de un Hospital Universitario, una Facultad de Veterinaria con antigüedad y prestigio, única además en la Comunidad, dos Facultades de Ciencias de la Salud, una en León y otra en Ponferrada, así como un relevante tejido industrial farmacéutico.

Sen ha recogido el guante y se ha comprometido a trasladar al Ministerio de Sanidad las fortalezas de León como sede, una provincia, apuntó Sen, “que cuenta con un sector veterinario sólido y un tejido sanitario que le capacita para acoger la sede de la Agencia Estatal de Salud Pública”.

Para más información